
教育民生委員会記録 

開 会 年 月 日 令和５年３月 17 日 

開 会 時 刻 午前 11 時 04 分 

閉 会 時 刻 午前 11 時 13 分 

 

 

出 席 委 員 名 

◎藤原清史  ○辻󠄀 孝記  宮﨑 誠  中村 功     

楠木宏彦    世古 明  福井輝夫  𠮷岡勝裕 

 

 

品川 幸久 議長 

欠 席 委 員 名  なし 

署 名 者 宮﨑 誠  中村 功 

担 当 書 記 野村格也 

審 査 案 件 

議案第 41 号 
令和４年度伊勢市一般会計補正予算（第９号） 

（教育民生委員会関係分） 

議案第 43 号 
令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第１号） 

（教育民生委員会関係分） 

議案第 44 号 伊勢市国民健康保険条例の一部改正について 

議案第 45 号 伊勢市介護保険条例の一部改正について 

  

  

  

  

  

 

 

説  明  員 

教育長、事務部長、学校教育部長、教育委員会事務局参事、 

学校教育課長、学校教育課副参事 

健康福祉部長、健康福祉部次長、健康福祉部参事、保育課長 

 

 

 

その他関係参与 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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審査経過 

藤原委員長が開会を宣告し、会議成立宣言の後、会議録署名者に宮﨑委員、中村委員を

指名した。その後、直ちに議事に入り、本日の本会議において審査付託を受けた「議案第

41 号 令和４年度伊勢市一般会計補正予算（第９号）中、教育民生委員会関係分」外３

件を審査し、いずれも原案どおり可決すべしと決定し、委員長報告文の作成については正

副委員長に一任することで決定し、委員会を閉会した。 

なお、詳細は以下のとおり。 

 

開会 午前11時04分 

 

◎藤原清史委員長 

ただいまから教育民生委員会を開会いたします。 

本日の出席者は全員でありますので、会議は成立いたしております。 

これより会議に入ります。会議録署名者２名は、委員長において宮﨑委員、中村委員

の御両名を指名いたします。 

本日御審査願います案件は、休憩前の本会議におきまして教育民生委員会に審査付託

を受けました４件であります。案件名につきましては、審査案件一覧のとおりであります。 

お諮りいたします。審査の方法については委員長に御一任願いたいと思いますが、御

異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

 御異議なしと認めます。そのように取り計らいをさせていただきます。 

また、委員間の自由討議については、申し出がありましたら随時行いたいと思います

のでよろしくお願いいたします。 

 

【議案第 41 号 令和４年度伊勢市一般会計補正予算（第９号）（教育民生委員会関係分）】 

 

◎藤原清史委員長 

それでは、「議案第 41 号 令和４年度伊勢市一般会計補正予算（第９号）中、教育民

生委員会関係分」を御審査願います。 

議案第 41 号の補正予算書の 12 ページをお開きください。款３民生費を款一括で御審

査願います。 

御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御発言もないようでありますので、款３民生費の審査を終わります。 

次に 18 ページをお開きください。款 11 教育費を款一括で御審査願います。 

御発言はありませんか。 

辻󠄀副委員長。 
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○辻󠄀孝記副委員長 

少し確認をさせていただきたいと思います。説明書のほうを読みますと、小中学校に

おける新型コロナウイルス感染症対策のための備品等の購入に係る経費ということであり

ます。５月になりますと２類から５類になっていくという方向になっておると思いますが、

この時期に学校のこういったものの購入についての経費は、どのようなものを考えておら

れるかお聞きしたいと思います。 

 

◎藤原清史委員長 

学校教育課副参事。 

 

●谷口学校教育課副参事 

はい、失礼します。基本的に換気対策ということが中心となっておりますので、体育

館等で使用する場合のサーキュレーター、もしくは、ちょっと時期的にはあれなんですが、

暖房器具、そういったものを購入することを考えております。以上です。 

 

◎藤原清史委員長 

辻󠄀副委員長。 

 

○辻󠄀孝記副委員長 

分かりました。こういった予算は以前にもあったかと思うんですが、この充実度って

いう部分では、今まで満足しなかったということで理解してよろしいでしょうか。 

 

◎藤原清史委員長 

学校教育課副参事。 

 

●谷口学校教育課副参事 

失礼します。ほとんどの学校においてこれまで充当してきたんですが、さらに対策と

して温度が下がる場合とか、そういった関係をさらに徹底させるために買っていくという

もので、より充実を求めるというふうな形になるかと思います。以上です。 

 

◎藤原清史委員長 

辻󠄀副委員長。 

 

○辻󠄀孝記副委員長 

はい、分かりました。そういった部分で必要であれば、しっかりと取り組んでいただ

いて、子供たちの安全を確保してください。よろしくお願いします。結構です。 

 

◎藤原清史委員長 

他にありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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◎藤原清史委員長 

御発言もないようでありますので、款 11 教育費の審査を終わります。 

以上で議案第 41 号中、教育民生委員会関係分の審査を終わります。 

続いて討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

ないようですので、以上で討論を終わります。 

お諮りいたします。「議案第 41 号 令和４年度伊勢市一般会計補正予算（第９号）中、

教育民生委員会関係分」については、原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 

 

【議案第 43 号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第１号）（教育民生委員会関係分）】 

 

◎藤原清史委員長 

次に、「議案第 43 号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第１号）中、教育民生委

員会関係分」を御審査願います。 

議案第 43 号の補正予算書の 10 ページをお開きください。款３民生費を款一括で御審

査願います。 

御発言はありませんか。 

辻󠄀副委員長。 

 

○辻󠄀孝記副委員長 

 少しこれも確認させてもらいたいと思います。11 ページの民間保育施設送迎バス安全

装置設置補助事業ですが、これについても説明欄を見ますとですね、送迎バスの置き去り

事故の防止のため、安全装置の設置に必要な経費を補助するということであります。これ

補助率は 10 分の 10 ということで、全額補助されるという上限が 17 万 5,000 円、こうい

うことです。予算が 227 万 5,000 円というふうについておりますが、これはどれぐらいの

保育所があってですね、何台あるのかお聞きしたいと思います。 

 

◎藤原清史委員長 

 保育課長。 

 

●堀川保育課長 

今回、補正予算を上げさせていただきました内容につきましては、対象となる保育所、

それから認定こども園、全てで６施設がバス運行を行っているということで補助の対象と

させていただいております。その６施設のうち、バスが全てで 13 台ということで、そち

らの予算のほうを検討させていただいております。 
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◎藤原清史委員長 

辻󠄀副委員長。 

 

○辻󠄀孝記副委員長 

分かりました。６施設ということで、ほかのところにはそういったバスがないという

ことで理解してよろしいんでしょうか。 

 

◎藤原清史委員長 

 保育課長。 

 

●堀川保育課長 

そのほかには、幼稚園等バスを運行しておるところがございますが、幼稚園につきま

しては三重県のほうが補助を助成するということになっておりますので、市としましては

保育所、それから認定こども園のところで必要なバスを運行してるところを確認し、今回

補助をさせていただいております。 

 

◎藤原清史委員長 

他に御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御発言もないようですので、款３民生費の審査を終わります。 

次に 12 ページをお開きください。款４衛生費を款一括で御審査願います。 

御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御発言もないようですので、款４衛生費の審査を終わります。 

以上で議案第 43 号中、教育民生委員会関係分の審査を終わります。 

続いて討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

ないようですので、以上で討論を終わります。 

お諮りいたします。「議案第 43 号 令和５年度伊勢市一般会計補正予算（第１号）中、

教育民生委員会関係分」については、原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 
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【議案第 44 号 伊勢市国民健康保険条例の一部改正について】 

 

◎藤原清史委員長 

次に、追加で配付されました、条例等議案書の１ページをお開きください。１ページ

から３ページの「議案第 44 号 伊勢市国民健康保険条例の一部改正について」を御審査

願います。 

御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御発言もないようでありますので、以上で議案第 44 号の審査を終わります。 

続いて討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

ないようですので、以上で討論を終わります。 

お諮りいたします。「議案第 44 号 伊勢市国民健康保険条例の一部改正について」は、

原案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 

 

【議案第 45 号 伊勢市介護保険条例の一部改正について】 

 

◎藤原清史委員長 

次に、４ページをお開きください。４ページから７ページの「議案第 45 号 伊勢市介

護保険条例の一部改正について」を御審査願います。 

御発言はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御発言もないようでありますので、以上で議案第 45 号の審査を終わります。 

続いて討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

ないようですので、以上で討論を終わります。 

お諮りいたします。「議案第 45 号 伊勢市介護保険条例の一部改正について」は、原

案どおり可決すべしと決定いたしまして御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 

以上で付託案件の審査は全て終了しました。 

お諮りいたします。委員長報告文の作成については正副委員長に御一任願いたいと思
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いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎藤原清史委員長 

御異議なしと認めます。そのように決定いたしました。 

以上で御審査いただきます案件の審査は終わりましたので、これをもちまして教育民

生委員会を閉会いたします。 

 

閉会 午前11時13分 

 

 上記署名する。 

 

  令和５年３月17日 

 

   委 員 長 

 

 

   委   員 

 

 

   委   員 

 

 

 


